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FOR SALE
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PIERRE LAMOTHE
 COURTIER IMMOBILIER AGRÉÉ, DA
  CHARTERED REAL ESTATE BROKER, DA

514-779-0070
plamothe@synercomcanada.com

SITUÉE 
Sur la Rive-Nord de Montréal

Ne pas oublier de changer 
le nom du courtier

ENTREPRISE - ÉBÉNISTERIE ARCHITECTURALE 
SUR MESURE DE HAUTE GAMME (CC-407)   

   Business - High-end custom architectural woodwork and cabinetry  

640 000 $
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ENTREPRISE - ÉBÉNISTERIE ARCHITECTURALE 
SUR MESURE DE HAUTE GAMME (CC-407)

   Business - High-end custom architectural woodwork and cabinetry  

Avec ses services d’estimation, de fabrication et d’installation, l’entreprise 
concrétise la vision d’architecte et de désigner spécialisés dans le marché 
commercial, institutionnel et résidentiel de haut de gamme.

Ils réalisent les idées des concepteurs en déployant des solutions ingénieuses et 
créatives.

L’équipe spécialisé et les équipements à la fine pointe de la technologie assure un 
travail précis de qualité.

With its estimation, manufacturing and installation services, the company realizes the vision of architects and 
designers specializing in the high-end commercial, institutional and residential markets.

They realize the designers' ideas by deploying ingenious and creative solutions.

The specialized team and state-of-the-art equipment ensure precise, quality work.
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ENTREPRISE - ÉBÉNISTERIE ARCHITECTURALE 
SUR MESURE DE HAUTE GAMME (CC-407)

   Business - High-end custom architectural woodwork and cabinetry 

ITUÉ

Chiffre d’affaires annuel
Annual turnover

Approximativement 1 000 000,00 $ 
Approximately $1 000 000.00

BAIIA moyen 170 000,00 $

Inclus dans la vente
Included in the sale

Les éléments d’actifs composant l’entreprise, soit les biens 
meubles, appareils et équipements servant à l’exploitation, 
l’achalandage, tous les éléments d’actifs intangibles qui s’y 
rapportent.

The assets making up the business, namely the movable property, 
devices and equipment used for operation, goodwill, all intangible 
assets relating thereto.ale

 sale

Prix de vente
Sale price 640 000,00 $ 

Ils sont équipés d’outils à la fine pointe de la technologie , déployés en atelier sur une surface de 
8000 pieds carrés, ce qui leur permet d’offrir des produits sur mesure de qualité supérieure, que ce 
soit pour des meubles et de la décoration pour de nouvelles construction ou pour des travaux de 
rénovation.

They are equipped with cutting-edge tools, deployed in a workshop covering an area of   8,000 square feet, which allows them to 
offer superior quality custom products, whether for furniture and decoration for new construction or for renovation work.



212-B Labelle, Rosemère (Québec)  J7A 2H4
450-508-7008 — info@synercomcanada.com

www.synercomcanada.com

DESCRIPTIF
DESCRIPTION

4

ENTREPRISE - ÉBÉNISTERIE ARCHITECTURALE 
SUR MESURE DE HAUTE GAMME (CC-407)

   Business - High-end custom architectural woodwork and cabinetry  

ITUÉ

L’entreprise est en mesure de réaliser une grande variété de projets avec plus de 2000 
réalisations depuis sa fondation il y a 35 ans.

Les soucis des contraintes budgétaires et du respect des échéanciers sont prioritaires dans 
l’établissement des méthodes pour répondre aux besoins des clients.

Une clientèle variée retient les services de l’entreprise en passant par les entrepreneurs 
généraux, les gestionnaires immobiliers et les clients commerciaux et résidentiels.

The company is able to carry out a wide variety of projects with more than 2000 achievements since its 
founding 35 years ago.

Concerns about budgetary constraints and respect for deadlines are priorities in establishing methods to 
meet customer needs.

A varied clientele retains the company's services, including general contractors, property managers and 
commercial and residential clients.
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ENTREPRISE - ÉBÉNISTERIE ARCHITECTURALE 
SUR MESURE DE HAUTE GAMME (CC-407)

   Business - High-end custom architectural woodwork and cabinetry 

Note:  Les photos publiées dans ce document ne réfèrent pas à l’entreprise à vendre mais sont de nature générale.

Note: The photos published in this document do not refer to the business for sale but are of a general nature.

Entente de confidentialité requise :  Afin de préserver la divulgation d’informations confidentielles sur l’entreprise et d’offrir le 
meilleur service aux deux parties, nous vous demandons de vous identifier lors de vos questions d’intérêts.  Une entente de 
confidentialité sera requise avant de procéder aux échanges d’informations supplémentaires.

Confidentiality Agreement Required: In order to preserve the disclosure of confidential company information and to provide the best 
service to both parties, we ask that you identify yourself when inquiring about your interests. A confidentiality agreement will be 
required before proceeding with any further information exchanges.
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EN SAVOIR +
LEARN MORE

Ces renseignements sont soumis au meilleur de notre connaissance et peuvent être modifiés sans préavis. Nous n’assumons aucune responsabilité pour 
quelque erreur ou omission. La présente ne constitue pas une offre ou une promesse de vente pouvant lier le vendeur et l'acheteur, mais une invitation à 
soumettre des promesses d'achat. / The above particulars are submitted to the best of our knowledge and are subject to change without notice. We do not assume 
responsibility for any errors or omissions. This contract does not constitute a promise or offer to sell which, upon acceptance, would bind the seller to the buyer, but 
rather a general invitation to the public to submit promises to purchase.

Pour plus d’informations, veuillez contacter :

La solution à vos besoins en 
immobilier commercial et 

industriel et pour la vente de votre 
entreprise

Fore more information, please contact:

The solution to your commercial 
and industrial real estate needs and 

for the sale of your business.
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SUR MESURE DE HAUTE GAMME (CC-407)

  Business - High-end custom architectural woodwork and cabinetry 
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